

## Bhakti Sosial Hut Lalu Lintas Ke-67, Ditlantas Kembali Bagikan 500 Paket Bantuan Sosial

Indra Gunawan - [KALTENG.GOBLOG.CO.ID](http://KALTENG.GOBLOG.CO.ID)

Sep 20, 2022 - 17:34



PALANGKA RAYA - Dalam rangka menyambut Hari Lalu Lintas Bhayangkara yang ke-67. Ditlantas Polda Kalteng melakukan terus melaksanakan kegiatan pembagian bantuan sosial (Bansos) kepada masyarakat yang membutuhkan di Kota Palangka Raya, Selasa (20/9/2022) sore.

Kegiatan pembagian bantuan sosial ini berlangsung di jalan, Jl. Trans Kalimantan, Jl. RTA Milono, Jl. A.Yani, dan Jl. Yos Sudarso dengan sasaran kepada tukang parkir, penjaja keliling dan pengumpul barang barang bekas.



Direktur Lalu Lintas Polda Kalteng Kombes Pol. Heru Sutopo, S.I.K melalui Kasubditregident AKBP. Ampri Mesias Von Bulow, S.I.K mengatakan hari ini Ditlantas Polda kembali membagikan bantuan sosial kepada masyarakat secara hunting system kepada masyarakat yang kesehariannya bekerja di jalan.

“Tidak henti-hentinya kami melakukan kegiatan bhakti sosial ini dengan membagikan 500 paket bantuan sosial kepada masyarakat yang membutuhkan, dimana kegiatan ini akan terus kami lakukan hingga puncak perayaan Hari Jadi Lalu Lintas Bhayangkara ke-67 pada 22 September mendatang,” ucap Ampri

Karena Polantas tidak hanya hadir untuk melakukan penegakan hukum saja, tetapi secara humanis Polantas juga hadir untuk memberikan kenyamanan, keamanan dan mengayomi semua masyarakat. Kepedulian Polantas terhadap sesama yang membutuhkan lebih dikedepankan agar Polantas hadir ditengah masyarakat benar-benar bermanfaat.

“Intinya momen Hari Bhayangkara ke-76 kita jadikan untuk lebih mendekatkan diri kepada masyarakat agar sinergitas semakin terus terjadi guna terciptanya kamtibmas yang aman dan kondusif sehingga harapan kedepan Polantas semakin dicintai masyarakat” jelasnya

Ia berharap bantuan sosial ini dapat bermanfaat bagi masyarakat yang membutuhkan. Pada kesempatan ini kami juga tidak henti-hentinya menghimbau kepada seluruh lapisan masyarakat khususnya Kota Palangka Raya untuk selalu

tertib dalam berlalu lintas dengan agar terciptanya Kamseltibcarlantas. (\*)